PlantaDoce.

Empresa

Grupo Miranza empieza su desescalada: recupera al 40% del personal afectado por el Erte

La compañía oftalmológica, propiedad del fondo inversor Magnum Capital, ha recuperado a más de 190 trabajadores en España.

A. Escobar 15 may 2020 - 05:00



Miranza empieza su particular desescalada fruto de la crisis del coronavirus Covid-19. La pandemia impulsó el cierre temporal de muchas empresas retailers del sector sanitario o del cese de parte de su actividad una vez declarado el estado de alarma en España. El grupo oftalmológico español fue uno de los damnificados y hace un mes

PlantaDoce.

anunció un expediente temporal de empleo (Erte) para más de 300 trabajadores, el 72% de su plantilla nacional.

Actualmente, la compañía, propiedad del fondo Magnum Capital, se recupera de este bache y ha conseguido recuperar al 40% de sus empleados afectados por el Erte, según adelanta Ramón Berra, su director general, a PlantaDoce. Por lo tanto se han reincorporado a sus respectivos puestos de trabajo más de 190 personas.

Y es que la compañía esgrimió entonces como motivos que sustentaban el Erte la especificidad de sus servicios sanitarios, circunscritos al ámbito de la visión; **problemas con el suministro de material debido a las roturas de stock** y el acceso a los equipos de protección individual (Epis).

Miranza presentó el pasado abril un Erte para el 72% de su plantilla en España

Miranza se unía así a otros grupos sanitarios y también del sector específico de la oftalmología, como es el caso de Clínica Baviera, que el pasado 25 de marzo presentó un Erte para el 87% de su plantilla en España. Especializada en el diagnóstico, tratamiento y seguimiento de todo tipo de trastornos visuales, la compañía cuenta con más de 86 clínicas en España y también está presente con clínicas en Alemania, Austria e Italia, en las que trabajan cerca de mil personas, entre ellas más de 200 oftalmólogos.

"A partir del 4 de mayo empezamos a anunciar la posibilidad de ver pacientes con cita previa, adelantamos la actividad en algunas zonas más seguras como Andalucía y las islas, si bien es cierto que el grueso se ha notado esta semana", comenta Berra.

No obstante, el directivo apunta que se empezaron a recitar a los pacientes a partir del lunes 11 de mayo. "Siempre hemos mantenido el contacto con ellos donde hemos podido en base a nuestra capacidad", incide Berra. La compañía trabaja en la actualidad en nuevos circuitos adaptados para cumplir con las medidas de contención anunciadas por Sanidad.

"Nuestra actividad no superará el 70% de capacidad

PlantaDoce.

mientras dure esta crisis"

"En estos momentos la actividad está al 50% de su capacidad, un dato positivo porque esta no superará el 70% mientras dure esta situación", comenta el director general de Miranza en alusión a la crisis del Covid-19 y las fases de desescalada para llegar a la nueva normalidad. Miranza nació el pasado enero como grupo especializado en cirugía de media y alta complejidad, así como en investigación, prevención y tratamiento de patologías oftalmológicas.

La empresa está presente en gran parte de la geografía española, tras la integración de distintas clínicas. Seis centros Miranza proceden del grupo Innova Ocular: IOA Madrid, Begitek (San Sebastián), Clínica Muiños (Tenerife), Virgen de Luján (Sevilla), y Oculsur (Cádiz y Jerez); tres proceden de Vissum (Alicante, Albacete y Mirasierra), mientras que el Instituto Balear de Oftalmología (IBO), que funcionaba de forma autónoma, también se agregó al proyecto, como lo hizo el Instituto de Microcirugía Ocular (IMO) de Barcelona. El grupo emplea a más de 500 profesionales, incluyendo un centenar de oftalmólgos, que trabajan en cerca de 300 consultas de exploración y una treintena de quirófanos.